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众力的支持 铸就的希望

爱心铸就希望，希望放飞梦想。9年来，慈善
年会的成功举办离不开众多爱心企业的关注和支
持 ，每一次的慈善年会，爱心企业都会如约而至，
鼎力支持。在安徽希望工程2015迎新春爱心慈
善年会上，百余家爱心企业再一次从四面八方赶
来，捐赠善款，奉献爱心，传递慈善。

安粮集团
党委委员、总经理助理 周洪

感言：秉承“粮安天下，普惠民生”的企业使

命，安粮集团将一如既往地关注民生，回馈社会，

奉献爱心，努力为祖国的富强、文明、友善、和谐多

做贡献！

宝文置业
副总经理 杜民

感言：慈善是一种社会责任，只要是有能力

的人，都应该出一份自己的力量帮助他人，回报

社会。

深圳大大
深圳大大集团安徽分公司总经理 尤宏成

感言：作为一个成功企业，大大集团一直关注

慈善事业，并努力为贫困的孩子做贡献。自2014

年11月份，大大集团每一个月就捐赠一所希望小

学，今后还会持之以恒，做更多的贡献回报社会，

以自己的绵薄之力影响更多的慈善家。

广东坚朗
大华东销售四区副总 张必启

感言：肩负责任、倡导公益，需要每个人首先

点亮自己的内心，让公益的光芒不断地播洒、传

递。参与社会公益事业，是每个人、每个企业都应

该秉承的。

皖宝床垫
电子商务部副经理、合肥市片区业务主管 王志

感言：不管有没有钱，只要能力允许都要帮助

需要帮助的人。商人不能把钱看得太重，要懂得

回报社会。其实，参与慈善事业是很快乐的，赠人

玫瑰手有余香。目前，我们公司已捐赠 5 所希望

小学了，今后将会继续献爱心。

宏盛美的
宏盛美的空调销售有限公司市场部长 卲成有

感言：慈善事业是人类爱心的生动展现，是社

会文明的重要标志，是充满人道关怀的光荣而崇

高的事业，也是中华民族传统美德的重要组成部

分。宏盛美的会一如既往从事慈善事业，让爱起

航、生活更美。

汇通控股
人事总务部经理 王堃

感言：只要人人都献出一点爱，世界将变成美

好的人间，我们只是尽一点绵薄之力。希望每一

个人都能为慈善事业贡献一份力量，帮助更多的

失学儿童获得求学的机会。

利港投资集团
董事长秘书 金韬

感言：一个负责任的企业家应该对慈善事业

投入极大的热心，并长期加以坚持，慈善兴盛则民

族兴旺，国家富强。

荣事达电子电器集团
总经理 张丽苹

感言：今年是我们第五次参加慈善晚宴，活动

办得非常有意义，它成为企业回馈社会的一个重

要平台，五年过去了，参加慈善晚宴的企业和企业

家越来越多，这是一个好兆头。

马可波罗瓷砖合肥公司
总经理助理 郑银芳

感言：行动起来，投身慈善，缓解贫困，增促文

明！本公司一直秉承这个理念，为社会做自己的

一份贡献。希望更多的企业和社会各界人士，都

能行动起来，为慈善贡献一份力量。

曼迪新药业
办公室文秘 丁玉

感言：祝慈善年会越办越好，我们会一直参与

慈善年会，并一如既往地支持慈善年会。

金诺数码科技
行政总监 桂峰

感言：慈善年会为企业履行社会责任提供了

一个很好的平台，我们公司也一直非常关注和支

持公益事业。

南京医药合肥天星
工会主席 赵苏成

感言：热心公益，回馈帮助困难群体是企业的

责任，因此，多年来，我们公司一直踊跃参加慈善

年会。
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